

# **Abordando a Líderes Empresariales: Creando Empatía para Sesiones Exitosas**

En el mundo audiovisual, establecer una conexión genuina con las personas es esencial, especialmente cuando se trata de líderes empresariales. Abordar a personas en altos rangos puede ser un desafío, pero con la estrategia adecuada, es posible crear un ambiente de confianza y tranquilidad que se refleje en cada toma. Aquí comparto mis consejos sobre cómo lograrlo.

## **1. Investigación Previa**

Antes de acercarte a un líder empresarial, es fundamental realizar una investigación exhaustiva. Conocer su trayectoria, logros y valores no solo te dará una base sólida para la conversación, sino que también te permitirá hacer preguntas relevantes que demuestren tu interés genuino. Esto ayuda a romper el hielo y a construir una relación más personal desde el principio.

## **2. Establecer una Conexión Humana**

La empatía es clave. Al abordar a una persona en una posición alta, es importante recordar que, detrás del título, hay un ser humano con sus propias experiencias y emociones. Comenzar la conversación con un enfoque amistoso y relajado, tal vez mencionando intereses comunes o anécdotas personales, puede facilitar una conexión más profunda. Este enfoque ayuda a que la persona se sienta valorada y comprendida.

## **3. Comunicación Clara y Abierta**

Una comunicación efectiva es esencial para generar confianza. Al presentar tu proyecto y tus objetivos, sé claro y directo. Explica cómo tu visión se alinea con la filosofía de la empresa y cómo su participación puede beneficiar tanto a ellos como a tu producción. Escuchar activamente también es crucial; mostrar interés en sus opiniones y preocupaciones fomentará un diálogo más fluido.

## **4. Crear un Ambiente Cómodo**

El entorno en el que se lleva a cabo la sesión tiene un impacto significativo en la comodidad de la persona frente a la cámara. Asegúrate de que el espacio esté bien iluminado y libre de distracciones. Antes de comenzar a grabar, tómate un tiempo para conversar informalmente. Esto ayudará a relajar el ambiente y a que la persona se sienta más a gusto.

## **5. Promover la Autenticidad**

Anima a la persona a ser auténtica durante la sesión. Muchas veces, los líderes pueden sentir la presión de proyectar una imagen perfecta. Recuérdales que la autenticidad es lo que realmente resonará con su audiencia. Puedes proponer preguntas que les permitan

compartir experiencias personales o lecciones aprendidas, lo que enriquecerá la narrativa y mostrará su lado humano.

## **6. Feedback y Seguimiento**

Después de la sesión, no olvides agradecer a la persona por su tiempo y participación. Un seguimiento amable, donde compartas un resumen de lo grabado o algunos avances, no solo demuestra profesionalismo, sino que también refuerza la relación construida. Esta práctica puede abrir la puerta a futuras colaboraciones y a una mayor confianza.

## **Conclusión**

Abordar a personas de altos rangos en empresas puede ser un desafío, pero con una preparación adecuada y un enfoque empático, es posible crear un ambiente de confianza y tranquilidad. Al fomentar la autenticidad y establecer conexiones humanas, logramos no solo capturar imágenes impactantes, sino también construir relaciones duraderas que beneficien a todos. En mi productora, estoy comprometido con este enfoque, y espero que estos consejos te ayuden en tus futuras interacciones.

desafío, pero con la estrategia adecuada, es posible crear un ambiente de confianza y tranquilidad que se refleje en cada toma. Aquí comparto mis consejos sobre cómo lograrlo.